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ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO LATINO-

AMERICANO DE ECONOMIA, SOCIEDADE E POLÍTICA. 

 

DATA: 26/10/2020 (vinte e seis de outubro de 2020) – 09h – via conferência web 

PRESENTES: Johnny Octavio Obando Moran – Presidente do Conselho; Mamadou Alpha Diallo 

– CIRII; Amilton José Moretto – CIES; Claudia Lucia Bisaggio Soares – CA Ensino Pós-

graduação; Régis da Cunha Belem – CA Ensino Graduação; Representantes docentes: Maria Tereza 

Spyer; Representantes Técnico-administrativos: Romulo Bassi Piconi; Representantes Discentes: 

Jogan Sebastian Romero Violeth. 

 

PAUTA 

1. Expediente: 

1.1. Justificativas de ausências dos conselheiros; 

1.2. Informes. 

 

2. Ordem do dia 

 

2.1. Discussão da minuta de regulamentação da retomada do período letivo 2020.1 

para a graduação. 
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Abertura da reunião. Verificada a existência de quórum procedeu-se ao início da reunião. 1 

1. Expediente: 2 

1.2 Justificativas de ausências dos conselheiros: Marcos de Oliveira Garcias em congresso. 3 

Profa. Juliana Domingues por questão de saúde. Prof. Mamadou Diallo presente como 4 

suplente da Profa. Maíra Bichir; Profa. Maria Tereza Spyer como suplente da Profa. Victoria 5 

Darling. Ausências não justificadas: Marcela Nogueira Ferrario, Nardelli Anastácio de 6 

Andrade e Eliana De Freitas. 7 

 8 

1.3 Informes:  9 

1.3.1 Sem informes 10 

 11 

2. Ordem do dia: 12 

2.1 Discussão da minuta de regulamentação da retomada do período letivo 2020.1 para 13 

a graduação.  14 

O diretor informa os membros que os representantes do ILAESP na CAPAACAD e na 15 

COSUEN foram convidados para participar da reunião. Estiveram presentes os 16 

professores Régis, Mamadou e Lucas Mesquita, representantes da CAPAACAD e a 17 

professora Maria Alejandra e o técnico Romulo da COSUEN. Logo é passada a palavra 18 

para o Prof. Régis que apresenta as discussões da CAPAACAD a respeito da minuta 19 

para retomada do período letivo 2020.1, bem como, compartilhou uma proposta de 20 

calendário acadêmico para essa retomada. Após amplo debate dos presentes o 21 

CONSUNIESP deliberou encaminhamentos para serem levados aos órgãos competentes: 22 

1.    Como retomar 2020.1: 23 

a) Planejar a retomada com base no resultado da experiência do Período Especial 24 

Emergencial. O que a avaliação da experiência com ERE nos indicou? Quais foram os 25 

resultados? E em relação alunos brasileiros e estrangeiros? Qual foi a adesão? Qual a 26 

satisfação geral? O que precisa ser melhorado? Prever na minuta um processo avaliativo 27 

periódico; 28 

b) Expressar na minuta que o ensino será fundamentalmente remoto, com situações 29 

específicas presenciais apenas para disciplinas que exijam aulas práticas, caso a situação 30 

epidemiológica permita. Neste caso como será a inserção dos alunos estrangeiros que 31 

regressaram aos seus países? 32 
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c) O retorno presencial deve ocorrer apenas com a existência da vacina, em condições 33 

seguras, que não coloque pessoas em risco. 34 

 35 

2.    Semestre 2020.2: Deve ser discutido em conjunto na minuta, fazer previsões sobre 36 

como os cursos poderão garantir a continuidade; 37 

3.    Novos ingressos: como se dará? Deve ser discutido simultaneamente. 38 

4.  Como garantir a estrutura de trabalho docente e Tae com a adesão obrigatória ao 39 

ERE; 40 

5.    Buscar esclarecimentos e garantia das férias anuais docentes e dos Taes: é preciso 41 

uma sinalização para agendar e garantir o direito de férias anuais. 42 

  43 

Destacaram-se os encaminhamentos aos representantes da Capaacad e COSUEN para 44 

seguirem com os questionamentos. Sem mais a discutir, encerrou-se a reunião. 45 

 46 

Lavram esta ata a secretaria e a presidência do conselho. 47 

 

 

_____________________________ 

 

Carolina Lima Della Monica 

Assistente em Administração 

 

__________________________________  

 

Johnny Octavio Obando Moran. 

Presidente do Conselho 

 


